

PEUGEOT PARLE INNOVATION AU SALON VIVATECH 2024





Le 4 avril 2024

PEUGEOT parle INNOVATION au Salon Vivatech 2024



Pour la première fois, PEUGEOT sera présent au salon VivaTech, qui se tiendra du 22 au 25 mai 2024. A cette occasion, PEUGEOT présentera son Concept-car INCEPTION, incarnant sa vision de la mobilité durable électrique et certaines de ses innovations technologiques, comme le révolutionnaire volant Hypersquare.

ALLURE: L'innovation PEUGEOT au cœur du principal évènement européen de la Tech.

EMOTION : Le PEUGEOT Inception Concept sera exposé pour la première fois dans un évènement public européen.

EXCELLENCE: PEUGEOT met en avant sa capacité d'innovation technologique.

L'innovation technologique est au cœur de la stratégie de PEUGEOT. Une innovation connectée au réel, qui répond aux véritables besoins des automobilistes et renforce le plaisir de conduite.



Le design extérieur est la première raison d'achat de la Marque PEUGEOT, pour qui la révolution vient également de l'intérieur. Pour preuve l'innovation permanente injectée dans les différentes générations d'i-Cockpit depuis 10 ans. Le spectaculaire Panoramic i-Cockpit® du PEUGEOT E-3008 et du PEUGEOT E-5008 ont ouvert récemment de nouvelles perspectives et la technologie d'intelligence artificielle ChatGPT est désormais intégrée à la commande vocale du Peugeot i-Cockpit sur l'ensemble de sa gamme. En présentant sa vision de la conduite avec l'Hypersquare, PEUGEOT franchit un nouveau cap technologique.

PEUGEOT Inception Concept

Dévoilé au CES de Las Vegas en 2023, le Concept-car électrique PEUGEOT Inception Concept sera présenté pour la première fois au public européen à VivaTech. Avec un design extérieur qui exalte son attitude féline, un habitacle révolutionnaire avec une nouvelle génération d'i-Cockpit® et les commandes Hypersquare qui réinventent le plaisir de conduite, le PEUGEOT Inception Concept incarne la vision optimiste de la marque pour ses futurs véhicules électriques.

PEUGEOT Hypersquare

PEUGEOT présentera à VivaTech 2024 une technologie disruptive baptisée Hypersquare. Inspirée par l'univers digital, cette innovation transforme radicalement l'expérience et le plaisir de conduite en remplaçant le volant traditionnel par des commandes électriques digitales, faisant appel à la technologie steer-by-wire, créant de nouveaux gestes pour une conduite plus intuitive, plus simple et plus ergonomique.

La DATA et les SERVICES CONNECTES

Sur son stand à VivaTech 2024, PEUGEOT accueille MOBILISIGHTS. La filiale de Stellantis, spécialisée dans la DATA (DaaS) fournit un accès aux données de télémétrie des véhicules connectés PEUGEOT et les autres Marques du Groupe. Ces données permettent de personnaliser l'expérience du conducteur grâce à des services et applications innovants issus d'un Eco-système de partenaires tiers, avec pour but d'améliorer le quotidien des conducteurs, toujours et uniquement avec leur consentement.



LIENS

Site Presse PEUGEOT http://int-media.peugeot.com/fr

Brand Center PEUGEOT https://brand.peugeot.com/en

A PROPOS DE PEUGEOT

PEUGEOT propose la gamme électrique la plus large des constructeurs généralistes européens, couvrant l'ensemble des besoins, des voitures urbaines aux véhicules utilitaires. L'Allure (design attractif), l'Emotion (plaisir de conduite) et l'Excellence (qualité française sans compromis et technologie de pointe) constituent les valeurs de la marque PEUGEOT. Implanté dans plus de 140 pays, PEUGEOT a vendu plus de 1,1 million de véhicules dans le Monde en 2023. Leader sur le segment B électrique et LCV électrique en Europe, PEUGEOT poursuit l'élargissement de sa gamme au travers de trois nouveaux modèles électriques : les PEUGEOT E-3008 et E-5008, ainsi que la PEUGEOT E-408. La marque offre à ses clients européens son programme "Allure Care", et sa couverture de 8 ans / 160.000KM garantissant une tranquillité d'esprit total pour l'ensemble de sa gamme de véhicules particuliers électriques. PEUGEOT intègre les dernières technologies, comme le Panoramic I-Cokpit® et ChatGPT. Par ailleurs, la passion de PEUGEOT pour la performance et l'innovation se manifeste à travers l'hypercar PEUGEOT 9X8, engagée dans le Championnat du Monde d'Endurance (WEC), dont les 24 heures du Mans







